

Bueno, Abadía, Díaz o el caspolino José Luis Domingo, reforzará una plantilla muy limitada y se logrará la permanencia in extremis dos campañas seguidas. Pero la deriva económica y deportiva sigue su curso, y el 27 de mayo de 1984, último partido del CD CASPE en el campo municipal de El Plano, se consumará el descenso de categoría. En frente, el Teruel, dirigido por el exjugador caspolino Bienvenido Callao, que llevaba a su club al ascenso. No hay peor cuña que la del mismo palo, pensaría algún *rebordecido* aficionado local. Pero es que el fútbol, todo lo que tiene de bonito lo tiene de caprichoso.



Temporada 81/82. De pie: T.Gracia, A Lacasta, Cortes, Samper, Ferrero, mateo, Mora y HernandezI; abajo: Solán, Moreno,Lamarca, Moliner,Berges y J. Fillola

El adiós al campo de “las chapas” iba a suponer, en cierto modo, el fin de esa concepción del fútbol local como pasatiempo dominical de toda la familia. El nuevo terreno de juego, alejado del casco urbano, en la partida *Rosales*, a pesar de gozar de todas las comodidades, será la excusa perfecta para que algunos aficionados se descuelguen para siempre. Otros vendrán.

AGG

